Umgang mit kranken Kindern



Liebe Eltern,

es ist wieder Schnupfenzeit!

Leider nehmen auch wieder die Corona-Fälle zu, weswegen ich mich mit diesem Anschreiben dringend an Sie wende:

1. Kranke Kinder bitte nicht in die Schule schicken!

Zu oft passiert es, dass Kinder – denen es bereits zuhause schlecht geht – trotz Krankheitssymptomen in die Schule geschickt werden. Diese Kinder werden von uns umgehend nach Hause geschickt.

2. Ansteckende Krankheiten

Bitte informieren Sie die Schule bei der Entschuldigung Ihres Kindes im Krankheitsfall darüber, ob es sich um eine infektiöse Krankheit handelt (Ringelröteln, Keuchhusten, Scharlach, Hand-Fuß-Mund-Krankheit etc.).

Diese Krankheiten sind meldepflichtig!

3. Corona-Erkrankungen

Sollte in der Klasse Ihres Kindes eine Corona-Erkrankung vorliegen, werden Sie darüber informiert. Bitte achten Sie in den folgenden Tagen auf Ihr eigenes Kind! Bei auftretenden Symptomen bitten wir darum, dass Sie mit Ihrem Kind einen Corona-Test durchführen.

Diese Maßnahmen sollen der gesamten Schulgemeinschaft nützlich sein, um unnötige Ansteckungen zu vermeiden.

Da wir aktuell eine schwangere Kollegin im Kollegium haben, sind diese Vorsichtsmaßnahmen aus Rücksicht auf deren Gesundheit besonders zu beachten.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Viele Grüße Jutta Lieder -Rektorin-